



Manicures/Pedicures

Get the instant feel-good factor with a pop of nail colour to brighten your day.

Manucures/Pédicures

Obtenez le facteur de bien-être instantané avec une touche de couleur pour les ongles pour égayer votre journée.



Manicures / Manucures

Manicure with Gel Polish 25 €

File, shape, buff + cuticle work

Manucure avec vernis Gel

la mise en forme, le polissage + les cuticules

Express nail tidy with Gel polish 20 €

Forme d'ongle express avec vernis gel

Gel Polish removal - per nail 1 €

Enlèvement de vernis gel, par ongle

Manicure with 'Gel Effect' traditional nail polish. 25 €

A 'Sans Lampe' top coat can be used to finish a regular nail varnish for a longer lasting 'Gel-nail' effect but with the benefit of easy removal.

Manucure avec vernis à ongles traditionnel

« Gel Effect ». Une couche de finition « Sans Lampe » est utilisée pour finir un vernis à ongles ordinaire pour un effet « Gel-ongles » plus durable mais avec l'avantage d'un retrait facile.

Express Nail Tidy with traditional polish 20 €

With the option of 'Gel Effect' top coat

Forme d'ongle express avec vernis traditionnel

Avec option top coat « Effet Gel »

Natural Manicure File, shaping, cuticles, nails 15 €

are buffed with a polishing mineral paste to create a natural healthy looking finish. No polish

Manucure Japonaise - limer, façonner, les cuticules et les ongles sont polis avec une pâte minérale de polissage pour créer une finition d'apparence saine et naturelle. Pas de vernis

Builder Gel Nails (instead of acrylic) 30 €

Builder Gel single nail 4 €

Luxe Hand and Arm Treatment + 5 €

Skin scrub + hand and arm massage + nourishing skin mask. Smooths and hydrates. Add to any of the manicure options.

Soin Luxe Mains et Bras

Gommage cutané avec massage des mains et des bras à l'aide de soins anti-âge nourrissants. Lisse et hydrate. À inclure avec l'une des options de manucure

Pedicures / Pédicures

Pedicure with Gel Polish 30 €

Cut, file, cuticles with foot soak, long lasting lamp cured gel colour

Pédicure avec Gel Polish

Couper, limer, cuticules avec bain des pieds, longue durée couleur du gel durci à la lampe

Pedicure with 'Gel Effect' traditional polish 30 €

Cut, file, cuticles with foot soak. 'Sans Lampe' top coat used to finish a regular nail varnish for a longer lasting 'Gel-nail' effect but with the benefit of easy removal.

Pédicure avec vernis traditionnel « Gel Effect »

Couper, limer, cuticules avec bain des pieds. Top coat « Sans Lampe » utilisé pour finir un vernis à ongles ordinaire pour un effet « Gel-ongle » plus durable mais avec l'avantage de s'enlever facilement.

Express Pedicure with Gel Polish 25 €

Cut, file and shape (no foot soak) + long lasting lamp cured gel colour

Pédicure express avec vernis gel

Couper, limer et façonner (pas bain des pieds) + longue durée couleur du gel durci à la lampe

Express Pedicure with 'Gel Effect' polish 25 €

Cut, file and shape (no foot soak) Traditional polish with the option of long lasting 'Gel Effect' top coat

Pédicure Express avec vernis « Effet Gel »

Couper, limer et façonner (pas bain des pieds)

Vernis traditionnel avec option de couche de finition « Effet Gel » longue durée

Pedicure Natural. No Polish 20 €

Cut, file, cuticles with foot soak. Nails are buffed to create a natural healthy looking finish

Pédicure Naturelle. Pas de Polish

Couper, limer, cuticules avec bain des pieds. Les ongles sont polis pour créer une finition naturelle et saine

Extra Hard Skin/Cuticle Removal + 5 €

For neglected feet that need more attention.

Élimination des peaux / Cuticule. Extra dures

Pour les pieds négligés qui nécessitent plus d'attention.